



6 Pièces

120 m²

Réf. 85036859

5 533 €

Grasse

Maison à louer (06130)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

En position dominante, cette propriété grasseoise propose d'accueillir des voyageurs dans ses 2 mazets de 60 m² chacun, situés sur la splendide propriété, au cœur d'un magnifique parc d'environ 4500 m² à 20 minutes de Cannes, capacité d'accueil 4 couchages ainsi qu'un canapé lit dans l'un des mazets. Vous pourrez profiter de l'accès au parc luxuriant, à la splendide piscine chauffée de 17 X 4 m avec pool house, au terrain de pétanque ainsi qu'au garage pouvant accueillir 2 voitures. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

In a dominant position, this property in Grasse offers to accommodate travellers in its 2 mazets of 60 m² each, located on the splendid property, in the heart of a magnificent park of around 4500 m², 20 minutes from Cannes. Sleeps 4, plus a sofa bed in one of the mazets. You can enjoy access to the magnificent park, the splendid 17 x 4 m heated swimming pool with pool house, the petanque area and the 2-car garage. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

